

**CANDIDATO A DELEGADO A LA ASAMBLEA
MUNICIPAL DEL PODER POPULAR**



Andrés Ramírez Alarcón

Circunscripción: 24

Municipio: Yara

Edad: 52 Estado Civil: Soltero

Nivel Escolar: Superior

Número Identidad: 65030421726

Integración: CDR, CD, CTC, PCC

SÍNTESIS BIOGRÁFICA

Comienza los estudios primarios en el año 1971 en la escuela “Pedro Lantigua” del municipio Jobabo, Las Tunas, hasta el cuarto grado, culminado el 6to grado en la escuela Carlos Amengual García del municipio Yara. Cursa estudios secundarios en la ESBE Rigoberto Corcho López 1976- 1979. Comenzó como atleta de forma empírica en el INDER municipal de Yara como boxeador, luego pasa como Entrenador de 1980- 1983 en esta disciplina obteniendo buenos resultados

Es llamado en 1987 a cumplir con el Servicio Militar General en el EJT en Jucarito, provincia Granma, donde se desempeñó como Jefe de Pelotón, por un periodo de dos años, recibiendo la baja por estímulo.

En 1990 pasa a trabajar en la Brigada de Construcción del MININT en Yara hasta 1992. Se traslada para la Curva a trabajar en la UBPC del mismo nombre donde trabajó como machetero y Jefe de Brigada. Jefe de área hasta en el 2002, más tarde pasa a trabajar en el CAI Ranulfo Leyva Pacheco en el 2002 pasando a la tarea Álvaro Reynoso Valdés hasta el 2005 que pasa a ser Cuadro de la CTC como Secretario del Sindicato de Trabajadores Azucareros. Inicia los estudios universitarios en la Sede de Cultura Física del municipio Yara, graduándose de la especialidad para más tarde pasar a la Esfera de Laborales, Sociales y Económico en el territorio, donde se mantiene en la actualidad con resultados de trabajo relevantes.

Se integró a las organizaciones políticas y de masas a la edad de 14 años, participando activamente en las actividades de la defensa de la patria y en las demás actividades planificadas de la zona. Por sus condiciones políticas y sociales, en el 2009 ingresa a las filas del PCC.